Yvonne HAGNAUER

Yvonne Hagnauer (1898-1985) était une pédagogue et institutrice.

En 1941, elle fonde, avec son mari Roger Hagnauer, la Maison des enfants de Sèvres. Cet établissement était situé au 14 rue Croix-Boisset à Sèvres. Officiellement sous la houlette du « Secours National », la maison des enfants de Sèvres était chargé de recueillir des enfants de région parisienne.

Yvonne et Roger Hagnauer font preuve de résistance en accueillant 150 enfants orphelins ou abandonnés dont les 2/3 sont de confession juive. Les noms de famille des enfants sont francisés. En août 1944 les enfants retrouvent leurs noms et leurs parents.

Après la guerre, des enfants abandonnés et orphelins sont accueillis au sein de l'établissement. Ce dernier déménage en 1958 au Château de Bussière à Meudon. Yvonne Hagnauer dirige cet établissement jusqu'en 1970.

Yvonne Hagnauer est devenue chevalier dans l'ordre de la Légion d'Honneur et a reçu la médaille des justes de l'Etat d'Israël en 1974. Yvonne Hagnaer est enterrée au cimetière de Trivaux.



Portrait de Roger et d'Yvonne Hagnauer



4Fi2997 Photographie du Château de Bussière